



9月 じゃあいお



だい 312 号

いちかわしりつ おおすちゅうがっこう や かんがっきゅう
市川市立大洲中学校夜間学級

2022.9.30



本校 HP

2学期が始まりました！



9月から2学期がスタートしました。皆さんの

元気な顔をまた見ることができて、とても安心しています。

1学期を終えて学校にも慣れたと思います。今学期からは新しい座席になり、さらに多くの人と

かかわることができると思うので、今まで以上にたくさんの人とお話をして、仲良くなってくださいね。

避難訓練がありました。



9月9日（金）に津波を想定した避難訓練を行いました。まず、東日本大震災発生後の津波の

映像を見ました。数分余りで家や車が津波に飲みこまれ、恐ろしさを感じました。

映像を通じて避難することの大切さを学べたでしょうか。

その後、訓練を行いました。今回は地震発生後、津波が来ていることを想定し、4階の体育館

へ避難する訓練です。2分27秒で体育館まで、速やかに避難することができました。

皆さん、万が一大きな地震が来てしまったときは、机の下にもぐり、揺れが収まったら先生の

指示に従って体育館やグラウンドに避難して、自分の身を守りましょう。



てあら 手洗いをしましょう！



みなさんは家でもしっかり手を洗っていますか？ 夜間学級の保健室で手洗いに関する実験を行いました。手を洗わずに触ったパンと、水で手を洗った後に触ったパン、せっけんで手を洗った後にアルコール消毒を行ってから触ったパンを並べて数日間観察しました。結果はご覧の通りでした。実際に目には見えなくても、手にはばい菌がたくさんついています。皆さんも学校だけではなく、家に帰ってからもしっかり手を洗って病気にならないように気をつけましょう。



かくしゅうさい じゅんぴ はじ 鶴翔祭の準備が始まりました。



夜間学級でも鶴翔祭に向けて、合唱の練習とポスター作りが始まりました。今年は「学級訓歌」と「見上げてごらん夜の星を」を歌います。

昼間の学級の皆さんにも聞いてもらえるとのことなので歌の練習を頑張らしましょうね。また、夜間学級全員で協力してポスターを作成しました。とてもきれいにできていましたね。鶴翔祭の当日に張り出されるのが楽しみです。

